



CTL : les représentants CGT et FO quittent la séance en réaction au mépris du directeur

Les organisations CGT et FO, présentes au CTL, ont quitté la séance à 14h30 après des incidents provoqués par le directeur :

- le matin : une représentante a évoqué avec une vive émotion les difficultés de son service, suite à une forte augmentation des charges, en lien avec un départ en retraite non remplacé et un congé de longue maladie. Le directeur l'a accusée d'être contre les départs en retraite et les congés de maladie...

- en début d'après-midi, la CGT a demandé une présentation du rapport d'activité 2017 (point à l'ordre du jour du CTL). Le directeur a refusé. Il a passé la parole au chef du service départemental de l'enregistrement pour présenter le bilan de 9 mois d'activité de son service, créé au 1^{er} septembre 2017. La CGT a dénoncé l'absence de documents préparatoires sur un point aussi technique, notamment parce qu'au détour de cette présentation les syndicats apprenaient que le service ne répondait plus au téléphone l'après-midi.

- la CGT est réintervenue pour demander une vraie présentation du rapport d'activité. La réponse du directeur a été le mépris, nous accusant de faire cette demande parce que : « *vous n'avez pas lu le document, alors que nous l'avez depuis un mois* ». Alors que nous lui affirmions le contraire (nous avons bien préparé le CTL et lu attentivement tous les documents préparatoires), il s'est permis de nous répondre à plusieurs reprises : « *j'en doute !* ».

Face à un tel mépris du dialogue social et des élus, les représentants du personnel ont quitté définitivement le CTL à 14h30 !